

## Intervención del diputado Carlos Reyes Torres, para rectificación de hechos

### La presidenta:

Se concede la palabra al diputado Carlos Reyes Torres, para rectificación de hechos, por un tiempo de cinco minutos.

### El diputado Carlos Reyes Torres:

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Con el permiso de la Presidenta de la Mesa.

Subo a esta Tribuna porque en verdad este tema que hoy trato y sobre todo que el diputado Esquivel, cita algunas palabras que en mi opinión lastiman a las y los diputados y lastiman a miles de familias

diputado, que han perdido seres queridos por muchos motivos, por accidentes, por la inseguridad, porque día a día hay un río de sangre en el país.

Pero yo creo que hablar aquí de que hay responsabilidad y lucrar o intentar lucrar por la muerte de estas personas, de este lamentable accidente no se me hace que sea ni digno ni sano, tratar de aprovechar para verse bien políticamente con algo tan lamentable a mi ahí ya se me hace ruin porque usted manejó la palabra ruin, se me hace muy ruin que tratemos de sacar provecho político por un lamentable accidente.

Sabe cuántas personas no son atendidas por los funcionarios

públicos en los municipios, en el Estado, en el gobierno federal y en los Congresos, pues hay miles y miles porque simplemente a usted, a mí y a todo funcionario público por más que desees atender es imposible hacerlo y le pasa algo a quien viene a verte, si tiene un accidente pues no es responsabilidad del funcionario público, con todo respeto.

Yo entiendo que haya problemas internos en una fracción, entiendo que haya posiciones encontradas entre fracciones, pero entiendo la política de otra forma, la entiendo que se trabaja con respeto, con respeto hacia tus pares, pero sobre todo con respeto hacia las y los ciudadanos de Guerrero y yo lamento mucho este accidente, pero créame diputado no me siento responsable porque nadie hubiese querido eso que paso y yo le pido a usted que ojalá en lo sucesivo pues no pueda hacer señalamientos de esa manera.

La verdad se me hace que no merecemos algo así y que la familia que está sufriendo estas pérdidas y

no sólo ellos sino muchos más pues yo creo que no podemos lucrar, sino podemos resolver los problemas por lo menos no podemos lucrar de ellos.

Es cuanto, compañeros diputados.